

2024-05-13

Posicionamiento de Coparmex Ciudad de México en relación al Debate Chilango del 12 de mayo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodelaciudad.mx/2024/05/13/posicionamiento-de-coparmex-ciudad-de-mexico-en-relacion-al-debate-chilango-del-12-de-mayo/>

Coparmex Ciudad de México agradece a la candidata y a los candidatos al Gobierno de la Ciudad de México por los tres debates que han llevado a cabo durante la presente contienda. Reconocemos el esfuerzo del Instituto Electoral de la Ciudad de México por ofrecer a los capitalinos los mejores debates que hemos presenciado en la historia de nuestra joven democracia.

En relación a las temáticas del debate, Coparmex CDMX reconoce que las propuestas presentadas por la candidata y los candidatos estuvieron bien fundamentadas y buscan mejorar las condiciones de la Capital. De manera específica, destacamos:

Coparmex Ciudad de México considera que la seguridad y la procuración de justicia son temas prioritarios que deben ser abordados de manera integral y efectiva por la próxima administración.

Instamos a los candidatos a profundizar sus propuestas para fortalecer las instituciones encargadas de la seguridad pública y la procuración de justicia, garantizando su profesionalización, transparencia y rendición de cuentas.

Proponemos mejorar la coordinación y cooperación entre los diferentes niveles de gobierno, así como con la sociedad civil, para implementar estrategias efectivas de prevención y combate a la delincuencia, especialmente aquellas vinculadas al delito de extorsión.

Exhortamos a los candidatos a profundizar en el diseño de políticas públicas basadas en evidencia, que atiendan las causas estructurales de la violencia y fomenten la cohesión social.

2. Sobre Planeación del Desarrollo Inmobiliario Urbano:

Coparmex Ciudad de México reconoce la visión de los candidatos por proponer un desarrollo urbano sostenible y equitativo que atienda las necesidades de la población, sobre todo las de las juventudes.

En Coparmex CDMX abogamos por el acceso a una vivienda digna para todos los ciudadanos. Consideramos que la vivienda social debe ser una prioridad para garantizar la calidad de vida de las personas y reducir la desigualdad. Nos gustaría que los candidatos profundizaran sus propuestas en este sentido.

En Coparmex CDMX enfatizamos la importancia de un desarrollo urbano planificado y sostenible. Esto incluye la creación de comunidades integradas, con acceso a servicios básicos, como agua, energía, transporte público interconectado, educación de calidad, así como empresas y empleos cercanos y disponibles. Por tanto, nos gustaría conocer cuál será la inversión que los candidatos realizarán para ello.

En Coparmex CDMX proponemos el establecimiento de lineamientos y regulaciones claras que fomenten un desarrollo inmobiliario responsable, la preservación de espacios públicos y la inclusión de vivienda asequible.

Hacemos énfasis en que las propuestas de los candidatos deben atender la necesidad de involucrar a la ciudadanía

y a los sectores interesados en los procesos de planeación y toma de decisiones sobre el desarrollo urbano.

Exhortamos a los candidatos a adoptar propuestas que garanticen un crecimiento ordenado y sustentable de la ciudad, que también promueva el desarrollo económico en beneficio de todos sus habitantes.

En resumen, en Coparmex Ciudad de México buscamos un enfoque integral que combine acceso a la vivienda, desarrollo urbano sostenible, calidad de vida y participación ciudadana en las políticas de largo plazo para el desarrollo y crecimiento de la Ciudad.